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Nota de agencia
Felipe Reyes: "El deporte debe
transmitir valores de esfuerzo y
sacrificio"Felipe Reyes ha participado en Santander en el I Encuentro Deporte

Solidario, donde ha querido transmitir la importancia de los valores de
esfuerzo y sacrificio que deben primar en el deporte

Santander, 10 jul. 2013 (Europa Press).- El capitán del Real Madrid de baloncesto,
Felipe Reyes, ha asegurado este miércoles, en Santander, que lo fundamental del deporte es
"transmitir los valores de esfuerzo y sacrificio" y ha considerado que cuando uno
empieza a practicar una especialidad deportiva "no hay que buscar grandes objetivos,
sólo hay que divertirse".

Reyes ha participado junto a Fernando Romay y Laura Nicholls en el I Encuentro Deporte
Solidario celebrado en el marco de los cursos de verano de la Universidad Internacional
Menéndez Pelayo, donde todos ellos han coincidido en destacar el valor del esfuerzo para los
objetivos importantes ya que "las cosas inmediatas no son las significativas".

ACB Photo

Romay se ha declarado portavoz de la "filosofía del 'buenrollismo'". "Viendo los
telediarios solo piensas que te gustaría conocer a riesgo y a su prima", y ha
subrayado que "si el deporte se queda en mero espectáculo, mal favor le
hacemos", como resumen del mensaje de estas jornadas de deporte solidario.

Laura Nicholls, integrante de la selección española de baloncesto femenino, ha querido destacar
que para ella "es un placer que, a mi edad, pueda compartir este tipo de eventos
con jugadores de la talla de Felipe Reyes", y ha valorado que "deportistas de
tanta calidad" estén aportando "su granito de arena" para ensalzar los valores del
deporte.
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Jueves de julio de 2013 / ELDIARIODECANTABRIA.COM

/ SANTANDER

El biólogo Francisco Ayala reivin-
dicó ayer la ciencia y la religión 
como dos «ventanas» que, aunque 
ofrezcan visiones distintas de un 
«mismo» mundo, no tienen que ser 
contradictorias y pueden comple-
mentarse en muchos sentidos.

Con esta defensa de la compati-
bilidad de ambas disciplinas, Aya-
la ha cerrado el discurso con el que 
ingresó ayer en el claustro de doc-
tores Honoris Causa de la Univer-
sidad Internacional Menéndez Pe-
layo (UIMP).

Desde su punto de vista, lo que 
se ve desde esas dos ventanas de 
ciencia y religión es diferente, pero 
«no tiene que haber contradicción, 
porque al fin y al cabo, es un mun-
do único» al que miran y se pueden 
complementar «en sentidos muy 
importantes».

El científico, que ha recibido los 
atributos de doctor de manos del 
rector de la UIMP, el también bió-
logo César Nombela, ha reconocido 
que el conflicto entre ciencia y reli-
gión, sobre todo en lo que respecta 

a la teoría de la evolución, existe en 
la mente de muchas personas.

Sin embargo, ha recalcado que la 
teoría de la evolución es algo «bien 
establecido», que la propia iglesia 
empezó a aceptar bajo el pontifica-
do de Pío XII. Y ha recordado que 
también, algunos de los «grandes 
padres de la iglesia», como San 
Agustín, ya decían que la Biblia 
«no es un libro de ciencia».

Pero del mismo modo, Ayala pien-
sa que la ciencia «no tiene nada que 
afirmar ni negar sobre la existen-
cia de Dios», porque es algo que la 
trasciende y que «está fuera de su 
competencia».

Al igual que el profesor Ayala, 
el rector de la UIMP ha rechazado 
que ciencia y religión tengan que 
ser contradictorias y, de hecho, ha 
opinado que «muchos de los con-
flictos históricos» entre ambas no 
son «propiamente tal», sino conse-
cuencia del uso que «determinadas 
instancias de poder» han intentado 
hacer de ellas «en beneficio propio». 
Nombela, que ha sido el encarga-
do de pronunciar la laudatio y re-
pasar la trayectoria de Ayala, ha 

opinado que la ciencia y la religión 
«pueden representar dos senderos 
de búsqueda para saciar las ansias 
de verdad» que están inscritas en 
la propia naturaleza humana, dos 
caminos, a su juicio, en los que se 
puede encontrar «una auténtica ar-
monía», aunque algunos propongan 
su «mutua exclusión».

El rector de la UIMP ha ensalza-
do la capacidad de la ciencia para 
transformar la realidad, pero tam-
bién ha incidido en la necesidad de 
«encauzar» ese poder dentro de «un 
marco de referencias éticas, por-
que su utilización correcta no está 
garantizada».

Se ha referido, en especial, al 

campo que se abre con el avance 
de la genética y ha apelado a la bio-
ética y la necesidad de «valorar la 
moralidad de actuaciones interven-
cionistas sobre la vida humana»

En su opinión, la referencia tiene 
que ser la «dignidad» y se debe «se-
guir teniendo en cuenta cuando la 
ciencia actual trata de calibrar sus 
actuaciones futuras».

En este acto de investidura de 
Francisco Ayala como doctor Ho-
noris Causa de la UIMP, el cientí-
fico ha estado arropado también 
por el rector de la Universidad de 
Cantabria, José Carlos Gómez Sal; 
el delegado del Gobierno en la co-
munidad, Samuel Ruiz; el alcalde de 

Santander, Íñigo de la Serna, repre-
sentantes de la sociedad cántabra, 
y familiares y amigos.

Gómez Sal ha puesto a Ayala 
como ejemplo de la capacidad de 
España para generar científicos im-
portantes y ha animado a seguir tra-
bajando para salir adelante pese a 
las dificultades que atraviesan en 
este momento la ciencia y las uni-
versidades. Con la investidura como 
doctor Honoris Causa de la UIMP, 
Francisco Ayala (Madrid, 1934) 
suma un nuevo reconocimiento a 
una trayectoria en la que ha traba-
jado en diversas universidades, ha 
publicado 40 libros y más de 1.000 
artículos científicos.

/ SANTANDER

El baloncestista Felipe Reyes des-
tacó ayer la «importancia» que tie-
nen los valores, entre ellos el sacri-
ficio, que transmiten los deportistas 
a sus aficionados, en una mesa re-
donda sobre el deporte solidario en 
los cursos de verano de la Universi-
dad Internacional Menéndez Pelayo 
(UIMP) en Santander.

Reyes, jugador del Real Madrid y 
la selección española de baloncesto, 
ha asegurado que «como deportis-
tas de élite» tienen que transmitir 
«unidad» a los aficionados, porque 
tienen «mucha gente que les tiene 
como ídolos». Ha añadido que el 
«fuerte de su juego» son las «ga-
nas» que le echa en cada partido, 
algo producido por «las dificulta-
des» con las que empezó su carrera, 
recordando que cuando comenzó 
a jugar un entrenador le dijo que 

«no valía» para el baloncesto por su 
baja estatura. En la mesa redonda 
también han participado Fernando 
Romay, ex-jugador de baloncesto; 
Laura Nicholls, medalla de oro en 
la europeo de baloncesto femeni-
no 2013; José Luis Abajo, primer 
español en obtener una medalla 
olímpica en esgrima, e Irene Villa, 
periodista y víctima de un atenta-
do terrorista.

Romay ha asegurado que el de-
porte es más que «mero espectá-
culo», por lo que ha señalado la 
«responsabilidad» que tienen los 
deportistas a la hora de trasladar 
esa enseñanza que «no viene en los 
libros de texto» y en la que, a su jui-
cio, son «los mejores».

El exjugador del Real Madrid y 
de la selección española de balon-
cesto ha destacado que transmitir 
la «ilusión» es lo mejor que pueden 
hacer los deportistas. Nicholls ha 

recalcado que es una «grata sorpre-
sa» ver como jugadores se involu-
cran en este tipo de eventos, rela-
cionados con el deporte solidario, y 
ha asegurado que el deporte ense-
ña «muchísimo». Irene Villa, sobre 
la solidaridad, ha afirmado que «el 
que ayuda se ayuda a sí mismo», y 

ha recordado que cuando sufrió el 
atentado terrorista junto a su ma-
dre, España entera «se volcó» con 
ellas. El medallista olímpico en es-
grima , Jose Luis Abajo, ha señala-
do que es «importante» devolverle 
al esgrima «una parte» de lo que le 
ha dado y ha defendido que «todo lo 

que ha hecho» a lo largo de su vida 
ha sido «por y para el deporte».

En este sentido, ha destacado su 
participación en causas solidarias 
al entender que el deporte «mueve 
mucho» y es un exponente «fantás-
tico» para promocionar la ayuda a 
los demás. 
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Miércoles de julio de 2013 / ELDIARIODECANTABRIA.COM

/ SANTANDER

El presidente de Freixenet, José 
Luis Bonet, opinó en Santan-
der que la «Marca España, la 
Marca Europa, la Marca Cata-
luña y la Marca Barcelona son 
complementarias».

Así lo ha asegurado duran-
te su participación en el curso 
de la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo (UIMP) ‘Pro-
piedad industrial y su contribu-
ción a la Marca España’, don-
de ha defendido que «la marca 
país es muy importante» y hay 
que «preocuparse» de ella pues, 
a su juicio, «hay gente que la está 
destruyendo» cuando «hay que 
construir». «Hay que convencer 
a la gente de que hay que cons-
truir, no destruir», ha afirmado 
Bonet, quien ha insistido a lo 
largo de su intervención en este 
foro que la Marca España «no es 
incompatible con ninguna otra 
marca».

Bonet, que ha repasado la tra-
yectoria de Freixenet y de su in-
ternacionalización hasta ser una 
marca «de liderazgo» mundial, 
ha reivindicado la importan-
cia de contar con un conjunto 
de «marcas embajadoras» que 
ejerzan de «cabeza de puente en 
el mundo». De hecho, ha asegu-
rado que las aproximadamente 
300 «marcas embajadoras» con 
posicionamiento internacional 
que, según ha dicho, tiene Es-
paña son las que «están mante-
niendo» al país.

/ SANTANDER

Varios especialistas reclamaron 
ayer, en Santander, que el Siste-
ma Nacional de Salud (SNS) au-
mente los márgenes de edad de las 
mujeres a las que se hace el cribado 
para detectar el cáncer de mama y 
han considerado que éste debería 
hacerse a partir de los 40, en lugar 
de a los 45 o 50 actuales -dependien-
do de en qué comunidad autónoma-, 
porque el 40 por ciento de los casos 
que se detectan son en mujeres de 
menos de 50 años.

Asimismo, han pedido que ese 
margen de edad también se incre-
mente más allá de los 70 o incluso 
«de por vida». Y es que «si las mu-
jeres españolas viviesen hasta los 
120 años, todas tendrían cáncer de 
mama», ya que esta patología can-
cerígena aumenta con la edad, se-
gún ha asegurado el presidente de 
la Fundación de Estudios Mastoló-
gicos (FEMA), José Díaz-Faes, en 
una rueda de prensa en la Universi-
dad Internacional Menéndez Pela-
yo (UIMP), donde han participado 
en el encuentro ‘Cáncer de mama: 
una enfermedad curable’.

 Apoyado en su recla-
mación por el director del Máster 
Internacional de Especialización 
en Mastología, Armando Tejerina; 
el director académico de la Funda-
ción Tejerina, Fernando Bandrés; y 
el patrono de FEMA, Manuel Sán-
chez del Río, también ha opinado 
que las pruebas de detección de esta 
enfermedad se deberían realizar 

anualmente en lugar de cada dos 
años. En este sentido, ha instado 
al Gobierno central a llevar a cabo 
un estudio para ver si esta petición 
«merecería la pena» y sería «renta-
ble» en términos sanitarios, si bien 
ha reconocido que «sería más cos-
toso» que la actual metodología. 
También ha opinado que «quizá el 
problema económico» que atraviesa 
el país tenga que ver con que no se 

haya aumentando tanto el rango de 
edad como la frecuencia en que se 
realizan las mamografías.

«Una de cada 10 españolas va 
a padecer cáncer a lo largo de su 
vida», han indicado estos especia-
listas, que, sin embargo han discre-
pado en el número de cánceres de 
mama que se detectan anualmente 
en España, ya que Díaz-Faes cree 
que son unos 26.000 mientras que 

Tejerina reduce esa cifra a unos 
16.000. Además, han detallado que, 
a pesar de que la edad de aparición 
de esta patología cada vez es más 
temprana, las mujeres «se curan 
más que antes» y son ellas mismas 
las que piden hacerse las mamogra-
fías, prueba que ha avanzado mu-
cho gracias a la calidad digital de 
las mismas que permite «ver más 
y mejor».

● 

/ SANTANDER

La nadadora paralímpica Teresa 
Perales no es partidaria de ponerse 
límites y piensa que los objetivos no 
deben marcarse únicamente en fun-
ción de si son posibles o no, porque 
no se puede saber si algo es alcan-
zable sin antes intentarlo

«Yo no he ido al Kilimanjaro por-
que, de momento, no me ha apete-
cido», ha comentado la deportista, 
ganadora de 22 medallas paralím-
picas. Perales es una de las prota-
gonistas del primer Encuentro del 
Deporte Solidario, que se celebra 
estos días en Santander, en la Uni-
versidad Internacional Menéndez 
Pelayo (UIMP), con intervenciones 

de profesionales del mundo del de-
porte que van a compartir sus expe-
riencias con los alumnos.

En ese encuentro, la nadadora, fi-
nalista del premio Príncipe de Astu-
rias de los Deportes, ha trasladado 
a los alumnos un mensaje positivo 
y de superación. Según ha informa-
do la UIMP en nota de prensa, en su 
intervención, Perales ha reconocido 
que al abordar un nuevo reto, nadie 
te garantiza el éxito, lo mismo que, 
«si pones un anzuelo, alguna vez 
sacarás una bota del agua», pero 
no cree que por eso haya que ren-
dirse ni conformarse. «Si te rindes 
antes de acabar, sólo sabes un re-
sultado: que pierdes», ha señalado 
la nadadora.

/ SANTANDER

La Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo (UIMP) cele-
brará hoy miércoles, 10 de ju-
lio, a las 12.00 horas, en el hall 
real del Palacio de La Magdale-
na, la ceremonia de investidu-
ra del científico Francisco Ayala 
como Doctor Honoris Causa.

Especialista en Biología Evo-
lutiva reconocido mundialmen-
te por sus trabajos sobre el lla-
mado «reloj molecular», Ayala 
(Madrid, 1934) reside desde 1961 
en los Estados Unidos, donde se 
doctoró en la Universidad de Co-
lumbia. En la Universidad de Ca-
lifornia en Irvine obtuvo el títu-
lo de «University Professor», el 
máximo que concede esa insti-
tución académica, y actualmen-
te forma parte de la Academia 
de Ciencias de Estados Unidos 
y de la Academia Americana de 
Artes y Ciencias.
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ELDIARIODECANTABRIA.COM / Sábado  de junio de 2013

/ SANTANDER

El papel que el deporte puede jugar 
en la educación, la innovación en 
la financiación de proyectos o en 
el mecenazgo deportivo, y su pa-
pel como un factor de desarrollo 
urbano o territorial (vinculado al 
concepto ‘Ciudad Creativa’) son 
los principales ejes sobre los que 
girará el ‘I Encuentro del deporte 
solidario y creativo’. El curso se de-
sarrollará durante los días 8,9 y 10 
de julio en el marco de los Cursos 
de Verano de la Universidad Inter-
nacional Menéndez Pelayo (UIMP), 
en colaboración con la Fundación 
Incorpora Deportistas Solidarios. 
En el Encuentro se darán cita de-
portistas olímpicos y paralímpicos 
como Felipe Reyes, José Luis Abajo 
o Teresa Perales, junto a otros exin-
ternacionales y antiguos medallistas 
españoles como Fernando Romay, 
Alejandro Abascal o Iñaki de Mi-
guel, que es el director del curso y 
presidente de la Fundación Incorpo-
ra. Además de servir para la puesta 
en común de técnicos del deporte y 
profesionales del mundo deportivo 
como Irene Villa o Julio Marco Ba-
rroso, y de representantes de insti-
tuciones que llevan años trabajando 
por un deporte solidario e inclusivo 
como las fundaciones Real Madrid, 
Sanitas, Repsol, la Fundación Fede-
ración Española de Baloncesto o la 
Fundación Estudiantes.

/ SANTANDER

El ministro de Educación, Cultu-
ra y Deporte, José Ignacio Wert, 
inaugurará oficialmente los Cur-
sos de Verano 2013 el próximo 
lunes, día 1, a las 12.00 horas en 
el Paraninfo de la Magdalena. En 
el acto también estarán presen-
tes el rector de la Universidad 
Internacional Menéndez Pela-
yo (UIMP), César Nombela, la 
secretaria de Estado de Educa-
ción, Montserrat Gomendio, el 
rector de la Universidad de Can-
tabria, José Carlos Gómez Sal, el 
presidente de Cantabria, Ignacio 
Diego, y el alcalde de Santander, 
Íñigo de la Serna.

Según informó ayer la Univer-
sidad Meéndez Pelayo en una 
nota de prensa, el Premio Nobel 
de Química Mario Molina (Méxi-
co, 1943) pronunciará la lección 
magistral: Cambio climático y 
desarrollo sustentable. 

Doctor en Fisicoquímica por la 
Universidad de Berkeley, Moli-
na es uno de los principales in-
vestigadores a nivel mundial 
de la química atmosférica y es 
coautor, junto a F.S. Rowland, 
del artículo que detectó el adel-
gazamiento de la capa de ozono 
como consecuencia de la emisión 
de CFCs. Gracias a este ensayo, 
se le otorgó el Premio Nobel de 
Química en 1995.

/ SANTANDER

El director general de la Policía, Ig-
nacio Cosidó, llamó ayer la atención 
sobre el descenso que se ha produ-
cido en España en la toma de mues-
tras para realizar pruebas de ADN a 
los detenidos y reclamó como «im-
prescindible» la puesta en marcha 
de reformas legales que faciliten 
su obtención. Cosidó clausuró un 
curso sobre Policía Científica en la 
Universidad Internacional Menén-
dez Pelayo (UIMP) de Santander en 
el que el fiscal del Tribunal Supre-
mo Manuel Jesús Dolz ha calificado 
de «despropósito» que los acusados 

de delitos graves se puedan negar a 
que se les practique esa prueba.

En su intervención, el director 
general de la Policía señaló que la 
prueba de ADN es una «verdadera 
revolución» en las investigaciones 
y ha destacado el grado de «certi-
dumbre» que permite en las iden-
tificaciones, lo que, a su juicio, su-
pone un «nuevo paradigma» en las 
ciencias forenses. Cosidó subrayó 
el incremento en la identificación 
de autores delitos graves gracias a 
esta técnica que ha pasado de 360 
en 2005 a 3.347 en 2012. «Esto real-
mente funciona», apostilló.

«Estamos hablando de homicidios, 

agresiones sexuales, lesiones gra-
ves, robos con fuerza por parte de 
bandas organizadas, de atracos o de 
terrorismo», incidió Cosidó, quien 
también defendió que estas pruebas 

sirven para exculpar a inocentes.
Sin embargo, señaló como un 

«problema» que en España los de-
tenidos se pueden negar a que se 
les tomen muestras biológicas y 

lamentó o la «división» entre los 
jueces para autorizar las pruebas 
de ADN «sin un criterio homolo-
gable y común al conjunto de los 
tribunales».
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/ SANTANDER

Deportistas como Felipe Reyes, 
Irene Villa o Teresa Perales se re-
unirán del 8 al 10 de julio, en la 
Universidad Internacional Menén-
dez Pelayo (UIMP), en el primer 
«Encuentro del deporte solidario 
y creativo».

Según explica la UIMP en nota 
de prensa, en este encuentro se 
analizará el papel que el deporte 
puede jugar en la educación o en 
el desarrollo urbano y territorial. 
Y se debatirá sobre la innovación 
en la financiación de proyectos o 
en el mecenazgo deportivo.

Organizado junto a la Fundación 
Incorpora Deportistas Solidarios, 
el encuentro reunirá, entre otros, a 
deportistas olímpicos y paralímpi-
cos como Felipe Reyes, José Luis 
Abajo o Teresa Perales.

También participarán ex inter-
nacionales y antiguos medallis-
tas españoles como Fernando Ro-
may, Alejandro Abascal o Iñaki de 
Miguel, que es el director del cur-
so y presidente de la Fundación 
Incorpora.

Técnicos del deporte y otros 
profesionales del mundo deporti-
vo, como Irene Villa o Julio Marco 
Barroso, pondrán en común sus 
experiencias, al igual que repre-
sentantes de instituciones que lle-
van años trabajando por un depor-
te solidario e inclusivo, como las 
fundaciones Real Madrid, Sanitas, 
Repsol, la Fundación Federación 
Española de Baloncesto o la Fun-
dación Estudiantes.

Asimismo, el curso servirá de 
escaparate para la presentación 
de los acontecimientos deportivos 
más importantes de los próximos 
años en España, como los mun-
diales de baloncesto, el de Vela 
(que se celebrará en Santander, 
en 2014), o la candidatura olímpica 
y paralímpica de Madrid 2020, que 
se enfrentará a su examen definiti-
vo el próximo mes de septiembre 
en Buenos Aires.

El encuentro lo inaugurarán el 
próximo 8 de julio el alcalde de 
Santander, Íñigo de la Serna; el de 
Getafe, Juan Soler, y los presiden-
tes de las federaciones españolas 
de Baloncesto, José Luis Sáez, y 
Vela, José Ángel Rodríguez. 

La selección española femenina de hockey hierba perdió ayer por 2-3 ante la de Sudáfrica y finalizó octava en la semifinal de la Liga Mun-
dial de hockey hierba que se está disputando en Londres. La decepción de no haber conseguido la clasificación para el Campeonato del 
Mundo 2014 afectó sobremanera a las jugadoras españolas, que ante la ausencia de estímulo alguno por la victoria, que sólo otorgaba la 
séptima plaza final, se dejaron llevar. Tras el 1-3 del descanso, las españolas tiraron de orgullo y consiguieron apretar el marcador.

Diego Cabello, único representante cántabro en Turquía tras la renuncia por lesión de Zulema Fuentes-
Pila (que estaba citada en 3.000 obstáculos), que llegaba con el segundo mejor tiempo de las semifinales 
(50.15, su segunda mejor marca de siempre), terminó en cuarta posición en la final de los 400 vallas, en 
los Juegos del Mediterráneo. El campurriano marcó un tiempo en la final de 50:17, por los 48:83 del ven-
cedor, el serbio Emir Bekric. La delegación española ha finalizado su participación en los Juegos Medi-
terráneos de Mersin con un nuevo oro y una plata gracias a la gimnasia rítmica y al bádminton, suman-
do un total de 82 medallas, lo cual le ha llevado a ocupar la cuarta plaza del medallero.

El cántabro Pedro Labat ha recibido en los últimos meses unas acusaciones infundadas sobre su persona y su gestión, que poco a poco van 
aclarándose. Días pasados dimitió como vicepresidente de la Federación Española de Vela para no perjudicar, principalmente, al Real Club 
Marítimo de Santander. También ha quedado demostrado que no ha sido el abogado de Gerardo Pombo en el litigio de éste con la Española, 
en cuyo juicio Labat acudió como testigo en relación al contrato firmado a Pombo, con el permiso unánime de toda la Directiva anterior.

● ● 

/ SANTANDER

El ‘Yamamay’ cántabro de Javier 
Gallo volvió ser la mejor embar-
cación en el XXVIII Campeona-
to de Vizcaya de Cruceros-Trofeo 
Deutsche Bank, que tuvo lugar a 
doble jornada en aguas del Abra 
de Getxo con organización del 
Real Club Marítimo del Abra- 
Real Sporting Club. Los 40 par-
ticipantes de la prueba, en dos 
buenos días para la navegación, 
no pudieron acabar con la hege-
monía del ‘Yamamay’, ganador ya 
de diez ediciones, las seis últimas 

logradas de manera consecutiva. 
El ‘Yamamay’, un First 40.7 del 
Real Club Marítimo de Santan-
der, se ha impuesto en esta cita 
en 1997, 1998, 2004, 2005, 2008, 
2009, 2010, 2011, 2012 y 2013. En 
esta 28ª edición del Campeonato 
de Vizcaya terminó en la gene-
ral final por delante del ‘Salem 
Tres’ de Pablo Arrarte, segundo, 
del ‘Jawa’ francés de Francois 
Maurens, tercero, del ‘Taramay 
Urbegi’ de David Fernández, cuar-
to, y del ‘Akelarre’ de Mauricio 
Guibert, quinto.

El ‘Yamamay’ ganó con claridad 

en la clase A en el cómputo de las 
dos jornadas, con el ‘Akelarre’ de 
Mauricio Guibert en la segunda 
plaza y el ‘Zazpiki’ de Juan Igna-
cio Gomeza en la tercera. Ya en la 
clase B, el ‘Salem Tres’ cántabro 
de Pablo Arrarte logró la victoria 
en dura pugna con el ‘Jawa’ fran-
cés de Francois Maurens. El ‘Ta-
ramay Urbegi’ fue tercero. Por su 
lado, el ‘Narena’ de Nicolás Meri-
no, también del Marítimo de San-
tander, se hizo con la victoria en la 
clase C, con el ‘Sandra’ vizcaíno 
de Iñaki Landaluce en la segun-
da posición.

Entre los J80, se impuso José 
Azqueta, como ya lo hiciera en las 
dos ediciones anteriores. Esta vez, 
con su embarcación ‘Eskarra’, que 
acabó por delante del ‘Bufete Ba-
rrilero y Asociados’ de Juan Ma-
nuel Pereiro.

El XXVIII Campeonato de Viz-
caya de Cruceros tiene ya en su 
palmarés un barco que sigue ha-
ciendo historia por su dominio 
incontestable: el ‘Yamamay’ de 
Javier Gallo.

Además, el Real Club Marítimo 
de Santander se adjudicó un año 
más el Trofeo Interclubes.
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Fatima Báñez y el genetista Francisco Ayala, en los cursos de la UIMP

EFE / Santander

La ministra de Empleo y Seguridad Social,
Fátima Báñez, y el presidente de la Oficina
de Patentes Europeas, Benoit Battistelli,
participarán en la cuarta semana de
actividad de la Universidad Internacional
Menéndez Pelayo (UIMP), que investirá
doctor honoris causa al genetista Francisco
Ayala.

Las bases del sistema de la Seguridad
Social, la reforma de la función pública, el
cáncer de mama o las ciudades inteligentes
serán objeto de debate en el Palacio de la
Magdalena de Santander.

Fátima Báñez inaugurará mañana el curso
"Seguridad Social: un modelo sostenible", en

el que también intervendrá el secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, y en
el que se hablará sobre la sostenibilidad de los diferentes sistemas de pensiones de la Unión
Europa.

Además, los secretarios de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández Currás, y de
Hacienda, Miguel Ferre Navarrete, serán algunos de los ponentes del seminario "Un reto para
la economía española: una autoridad independiente de responsabilidad fiscal".

"Talento en práctica" es el título del encuentro que reunirá a universidades y empresas, con la
participación, entre otros, del exministro de Trabajo y Asuntos Sociales Manuel Pimentel.

Y el presidente de la Oficina de Patentes Europeas y el Alto Comisionado de la Marca España,
Carlos Espinosa de los Monteros, serán algunos de los protagonistas del curso "Propiedad
intelectual y su contribución a la Marca España".

De salud se hablará en los seminarios "Cáncer de mama: una enfermedad curable" y "El
movimiento asociativo de los pacientes" y de nuevas tecnologías, en el encuentro "Smart Cities
& Big Data", que será inaugurado por el presidente de Cantabria, Ignacio Diego.

La UIMP acogerá también el I Encuentro de Deporte Solidario que reunirá, entre otros, a
Fernando Romay, Teresa Perales e Irene Villa.

También habrá un espacio para la literatura, de la mano del ciclo "El autor y su obra" en el que
el escritor Juan Manuel de Prada ofrecerá el curso magistral "Las máscaras del escritor".

La cadena Cope tendrá esta semana su taller radiofónico, bajo el título "Una radio diseñada
para los oyentes".

Y el científico español Francisco Ayala, que ha desarrollado sus investigaciones en Estados
Unidos, será investido doctor honoris causa de la UIMP el miércoles, día 10, en una ceremonia
en la que el rector, César Nombela, actuará como padrino. 
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Felipe Reyes, Fernando
Romay y Teresa Perales
pasarán por la UIMP
para participar en un
encuentro sobre la
solidaridad en el deporte
en tiempos de crisis
:: DANIEL MARTÍNEZ
SANTANDER. Comienza la cuarta
semana de actividad con una agen-
da académica y cultural repleta y
nombres propios como los de Fran-
cisco Ayala, Fátima Báñez y Juan Ma-
nuel de Prada. El escritor vasco cor-
tará hoy la banda inaugural de los ya
clásicos ciclos de ‘El autor y su obra’.
Ya en la parte estrictamente lecti-
va, la ministra Báñez será la encar-
gada de dar el pistoletazo de salida
al seminario ‘Seguridad Social: un
modelo sostenible’, que comienza
hoy y que se desarrollará durante
toda la semana. En este encuentro,
en el que se abordará la sostenibili-
dad de los distintos sistemas de pen-
siones de la Unión Europea y la re-
percusión del envejecimiento acti-
vo, también participarán el secreta-
rio de Estado de la Seguridad Social,
Tomás Burgos, y el sociólogo Aman-
do de Miguel, catedrático emérito
de Sociología por la Universidad
Complutense de Madrid.

La creación del nuevo modelo de
ciudad inteligente, en la que San-
tander está totalmente inmersa, ten-
drá su momento en la UIMP. Víctor
Calvo, secretario de Estado de Tele-
comunicaciones, y Bárbara Navarro,
directiva de Google España, además
de Ignacio Diego, presidente regio-
nal, e Íñigo de la Serna, alcalde de la
ciudad anfitriona, estarán presentes
en las jornadas ‘Smart Cities y Big

Data’, que tienen lugar desde hoy y
hasta el próximo miércoles.

Deporte solidario
Entrando en el ámbito humanísti-
co y social, la institución trae a la ca-
pital cántabra actividades relaciona-
das con el mundo del deporte, la eco-
nomía y la función pública. En el ‘I
Encuentro del deporte solidario’,
nombres tan populares como Feli-
pe Reyes, Fernando Romay o Tere-
sa Perales reflexionarán sobre el pa-
pel de esta actividad en los momen-
tos de crisis. También desde hoy y
hasta el 12 de julio, Benoît Battiste-
lli, presidente de la Oficina de Pa-
tentes Europeas y Carlos Espinosa
de los Monteros, alto comisionado
de la ‘Marca España’, participarán en
un foro de debate sobre la creación
y consolidación de este organismo,
que pretende difundir las potencia-
lidades del país por el exterior.

En las mismas fechas y de forma
paralela, el Palacio será sede del de-
bate ‘La crisis y la reforma de la fun-
ción pública en Europa y España’ en
el que colabora el Ministerio de Eco-
nomía.

La actividad tendrá lugar dentro
del marco del Proyecto de Investi-
gación ‘El estatuto básico del em-
pleado público y su desarrollo y apli-
cación en la Administración’, un
asunto de plena actualidad. También
las instituciones públicas serán pro-
tagonistas de ‘Un reto para la econo-
mía española: una autoridad inde-
pendiente de responsabilidad fiscal’
(de lunes a miércoles), que dará la
bienvenida a la secretaria de Estado
de Presupuestos y Gastos, Marta Fer-
nández Currás, y a su ‘colega’ en Ha-
cienda, Miguel Ferre Navarrete.

El objetivo de estos coloquios será
introducir a los alumnos en el aná-

lisis del anteproyecto de Ley Orgá-
nica para la creación de una Autori-
dad Independiente de Responsabi-
lidad Fiscal (AIRF).

Sanidad pública
La sanidad vuelve de nuevo a tener
su espacio en los salones del Palacio
de la Magdalena con dos actividades

relacionadas con la enfermedad.
‘Cáncer de mama: una enfermedad
curable’ reunirá a expertos en torno
a cuatro mesas redondas para anali-
zar los nuevos tratamientos y avan-
ces en el diagnóstico durante la jor-
nada de hoy y mañana.

Los días 11 y 12 de julio será el tur-
no de ‘El movimiento asociativo de

pacientes’, en el que los participan-
tes debatirán sobre el Sistema Na-
cional de Salud.

Para analizar la relación entre el
mundo empresarial y el universita-
rio y la posibilidad de establecer pro-
gramas comunes para poner en fun-
cionamiento experiencias y buscar
vías de colaboración que favorezcan
la inserción laboral y el desarrollo de
profesionales titulados, la UIMP pone
en cartel ‘Talento en práctica’. En
este marco se producirá la interven-
ción de Manuel Pimentel, ex minis-
tro de Trabajo popular. Completan
la semana dos encuentros especia-
lizados como son ‘Crystallography
and society 2014’ y el ‘Máster inte-
runiversitario en Historia Contem-
poránea’ y el taller de radio de la Ca-
dena Cope que incluirá la emisión
en directo desde el Paraninfo del pro-
grama ‘La Linterna’ .

Empleo y ‘Marca
España’ en la
cuarta semana
La ministra Fátima Báñez inaugura un
seminario sobre pensiones públicas

Francisco Ayala ya pasó por la UIMP la semana pasada. :: ALBERTO AJA

Francisco Ayala será
nombrado Doctor
Honoris Causa

El científico madrileño Francisco
José Ayala, especialista en evolución
y uno de los principales exponen-
tes del neodarwinismo, será inves-
tido en la Menendez Pelayo Doctor
Honoris Causa. El rector César Nom-
bela presidirá el acto que tendrá lu-
gar este miércoles a las 12.00 horas
en el Hall del Palacio de la Magda-
lena y será el encargado de pronun-
ciar la laudatio ‘Francisco Ayala: cien-
tífico humanista’. La institución
otorga a Ayala esta distinción por
«sus constantes avances en el ám-
bito de la Biología, así como por su
lúcida reflexión sobre los alcances
del conocimiento biológico actual».
Ayala es uno de los referentes del
panorama científico mundial, miem-
bro de la prestigiosa Academia de
Ciencias de Estados Unidos e inte-
grante del círculo de asesores del ex-
presidente Bill Clinton.

PROTAGONISTA

La Magdalena será
escenario de un debate
sobre el Sistema
Nacional de Salud

Lunes 8.07.13
EL DIARIO MONTAÑÉS 2013 5UIMP

�Carlos Espinosa de los
Monteros. El alto comisiona-
do de la Marca España hablará
sobre propiedad intelectual.

NOMBRES PROPIOS DE LA SEMANA

�Marta Fernández Cu-
rrás. La secretaria de Estado to-
mará la palabra en el curso ‘Una
autoridad independiente’.

�Fátima Báñez. La titular
del Ministerio de Empleo pasará
por la UIMP para hablar sobre el
horizonte de la Seguridad Social.

�Felipe Reyes. El jugador
de baloncesto participa junto a
Teresa Perales e Irene Villa en el
‘I Encuentro Deporte solidario’.

�Manuel Pimentel. El ex
ministro de Trabajo hablará en
‘Talento en práctica’ de la cone-
xión entre empresa y formación.
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Romay, Nicholls y Reyes posan frente a la Isla de Mouro. :: ALBERTO AJA

Felipe Reyes, Fernando
Romay y Laura Nicholls
resaltan en la UIMP
la importancia de
valores como el
esfuerzo y el sacrificio

:: MARCO G. VIDART
SANTANDER. Felipe Reyes, Fer-
nando Romay y Laura Nicholls. Pre-
sente, pasado y futuro del balonces-
to español, participaron ayer en la
primera edición del Encuentro De-
porte Solidario, celebrado en el Pa-
lacio de la Magdalena, en el que una
de las máximas compartidas por to-
dos los ponentes fue el valor del es-
fuerzo para los objetivos importan-
tes, ya que «las cosas inmediatas no
son las significativas».

Después de comenzar su inter-
vención reconociendo que no todos
creían en sus posibilidades cuando
era niño, y que el hecho de crecer
«veinte centímetros en un verano»
le ayudó a entrar en el primer equi-
po, Felipe Reyes, pívot del Real Ma-
drid y de la selección española, con
la que ha conseguido dos medallas
de plata olímpicas, trasladó a los asis-
tentes algo que para él es básico
cuando se hace un deporte: «No hay
que buscar grandes objetivos al prin-
cipio. Cuando empecé, sólo quería
divertirme». Para Reyes, lo funda-

mental es «transmitir los valores de
esfuerzo y sacrificio».

El pívot madridista, vigente cam-
péon de la Liga ACB Endesa con su
equipo, aseguró que «como depor-
tistas de élite» tienen que transmi-
tir «unidad» a los aficionados, por-
que tienen «mucha gente que les
tiene como ídolos».

Responsabilidad
Fernando Romay se declaró porta-
voz de la «filosofía del ‘buenrollis-
mo’, porque viendo los telediarios
sólo piensas que te gustaría conocer
a riesgo y a su prima», y ha subraya-
do que «si el deporte se queda en
mero espectáculo, mal favor le ha-
cemos», como resumen del mensa-
je de estas jornadas de deporte soli-
dario. El exjugador del Real y Ma-
drid y de la selección española, con
la que logró la medalla de plata en
los Juegos de Los Ángeles, en 1984,
resaltó la «responsabilidad» que tie-
nen los deportistas a la hora de tras-
ladar esa enseñanza que «no viene
en los libros de texto» y en la que, a
su juicio, son «los mejores». Romay
destacó que transmitir la «ilusión»
es lo mejor que pueden hacer los de-
portistas.

La cántabra Laura Nicholls, inte-
grante de la selección española de
baloncesto femenino que reciente-
mente se ha proclamado campeona
de Europa, quiso destacar que para
ella «es un placer que, a mi edad,
pueda compartir este tipo de even-
tos con jugadores de la talla de Feli-
pe Reyes», y ha valorado que «de-
portistas de tanta calidad» estén
aportando «su granito de arena» para
ensalzar los valores del deporte. La
pívot de la selección española aña-
dió que el deporte enseña «muchí-
simo».

En el I Encuentro Deporte Soli-

«En deporte, las
cosas inmediatas no
son las significativas»

dario celebrado en la UIMP también
participaron José Luis Abajo, ‘Pirri’
primer español en obtener una me-
dalla olímpica en esgrima, e Irene
Villa, periodista y víctima de un
atentado terrorista.

Abajo, medallista olímpico en los
Juegos de Pekín 2008, se refirió a su
participación en causas solidarias al
entender que el deporte «mueve
mucho» y es un exponente «fantás-
tico» para promocionar la ayuda a

los demás. Mientras, Irene Villa, afir-
mó sobre la solidaridad que «el que
ayuda, se ayuda a sí mismo», y re-
cordó que cuando sufrió el atenta-
do terrorista junto a su madre, Es-
paña entera «se volcó» con ellas.

«Transmitir ilusión
es lo mejor que pueden
hacer los deportistas»,
destacó Romay

La flota deportiva de Cantabria ya ha pescado los primeros túnidos
de la temporada. En la foto, Ramón Díaz (dcha.), patrón del ‘Oasis’.

APARECEN LOS PRIMEROS TÚNIDOS

BALONCESTO
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Quizás te interese...

SANTANDER ACOGERÁ EL I 
ENCUENTRO DEL DEPORTE ...

SANTANDER ACOGE DESDE ESTE LUNES EL I ENCUENTRO DEL
DEPORTE SOLIDARIO Y CREATIVO
07/07/2013 SERVIMEDIA Escriba el primer comentario de esta noticia

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) acogerá desde este lunes hasta el miércoles en Santander el I Encuentro
del Deporte Solidario y Creativo, que pretende ser un espacio de reflexión y encuentro de deportistas, profesionales y técnicos del
deporte, educadores y estudiantes, sobre el papel del deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad y el desarrollo de la
creatividad son principios fundamentales para gestionar el cambio.

El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora Deportistas Solidarios y el Máster en Economía Creativa, Gestión
Cultural y Desarrollo de Universidad Rey Juan Carlos (URJC) y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Getafe y la
colaboración del Ayuntamiento de Santander.

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela 2014, la Candidatura Olímpica y
Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la Fundación Repsol, la Fundación Sanitas, la Fundación Federación
Española de Baloncesto y la Fundación Estudiantes.

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales, Gema Hassen-Bey, José Luis
Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.

Comentarios
Actualmente no existen comentarios.
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SANTANDER ACOGERÁ EL I ENCUENTRO DEL DEPORTE SOLIDARIO Y 
CREATIVO, DEL 8 AL 10 DE JULIO 

23/06/2013 SERVIMEDIAEscriba el primer comentario de esta noticia

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) acogerá entre el 8 y el 10 de julio en Santander el I Encuentro del Deporte 
Solidario y Creativo, que pretende ser un espacio de reflexión y encuentro de deportistas, profesionales y técnicos del deporte, 
educadores y estudiantes, sobre el papel del deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad y el desarrollo de la creatividad 
son principios fundamentales para gestionar el cambio. 

El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora Deportistas Solidarios y el Máster en Economía Creativa, Gestión 
Cultural y Desarrollo de Universidad Rey Juan Carlos (URJC) y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Getafe y la 
colaboración del Ayuntamiento de Santander.

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela 2014, la Candidatura Olímpica y 
Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la Fundación Repsol, la Fundación Sanitas, la Fundación Federación 
Española de Baloncesto y la Fundación Estudiantes.

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales, Gema Hassen-Bey, José Luis 
Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.

Comentarios
Actualmente no existen comentarios.
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XAIME MÉNDEZ BAUDOT / Santander 
Si le buscan, posiblemente lo encon-
trarán debajo del aro, viviendo –o so-
breviviendo– con las tumbas que se 
empeñan en cavar a su alrededor.  
Felipe Reyes (Córdoba, 1980) es más 
que el corazón del Real Madrid. Va a 
comenzar su décima temporada 
igual que hace seis años: con el títu-
lo de Liga y el MVP de la final captu-
rados, como balones escupidos del 
tablero. Espartaco ha participado, en 
los cursos de verano de la UIMP de 
Santader, en una mesa redonda so-
bre deporte solidario. 

Pregunta.– Si sólo dijésemos «Li-
ga para el Real Madrid y MVP para 
Felipe Reyes» parece que seguimos 
en 2007, pero no. ¿Qué ha cambiado 
en usted y en el Real Madrid? 

Respuesta.– Muchas cosas. A ni-
vel de equipo este año hemos hecho 
una temporada muy completa: final 
de Final Four que ninguno había he-
cho, hemos ganado la Supercopa, 
también por primera vez para noso-
tros [es la segunda del club] y ganan-
do la Liga. Y yo he vivido de todo. He 
tenido un par de años en los que la 
gente me daba por acabado y des-
pués de esta temporada otra vez 
vuelven a confiar en mí. 

P.– Una liga contra el Barça en el 
quinto partido, ¿es más Liga? 

R.– Sin duda. Sobre todo yo tenía 
muchas ganas de poder celebrarlo 
con nuestra afición, porque hasta ese 
día todos los títulos que había conse-
guido con el Madrid habían sido fue-
ra. Teníamos mucha presión por ju-
gar en casa, pero la verdad es que 
ese partido es un recuerdo de los que 
se queda para toda la vida. 

P.– Nikola Mirotic, un 4, MVP de 
la fase regular. Usted, un 5, de la final 
de play-off. Dicho esto, ¿cómo se ex-
plica que lo más criticado del Real 
Madrid sea su juego interior? 

R.– [Resopla] ¡Uf! En el Madrid, 
cuando las cosas van bien se ha cri-
ticado el juego interior y cuando van 
mal, también. Tenemos un exterior 
muy potente y gran parte de nuestro 
juego se basa en darle importancia. 
Por dentro, para hacerlo bien no ne-
cesitamos que se juegue tanto con 
nosotros. Nos buscamos la vida de 
otra forma como yendo al rebote. La 
gente se queda con que jugamos 
mucho con el exterior y por eso nos 
critican, pero al final toda esa gente 
se ha tenido que comer sus palabras. 

P.– ¿Considera que sólo le quedan 
dos oportunidades, los dos años que 
acaba de ampliar contrato con el Re-
al Madrid, para lograr una Euroliga? 

R.– No, me quedan muchos más 
años de baloncesto. He renovado 

por dos años pero no quiere decir 
que una vez acabados vaya a dejar 
el baloncesto o no vaya a seguir en 
el Madrid. Pero espero que poda-
mos de una vez por todas levantar 
la Euroliga. 

P.– Ha firmado hasta el año 2015 
y no va a ir al Eurobasket de este 
año. Pero, ¿un Mundial en España 
en 2014 no resulta demasiado ape-
titoso como para decidir renunciar 
a disputarlo? 

R.– Por supuesto que es apeteci-
ble, pero vamos a ver cómo estamos, 
si hago una buena temporada y me-
rezco estar.  Ahora mismo sólo quie-
ro descansar, creo que nunca había 
jugado tantos partidos como este 
año. Luego ya veremos qué pasa. 

P.– ¿Está justificado el pesimismo 
sobre esta selección? 

R.– Está claro que la selección 
sin Pau Gasol es diferente. Él es el 
que siempre nos ha dado ese salto 
de calidad, pero creo que Marc ha 
demostrado ser uno de los mejores 
pívots del mundo. La gente hace 
mal criticando a esta selección por-
que aunque no esté Pau, ni Navarro 
ni yo, va a estar Marc que va a asu-
mir más responsabilidad. Ya te digo 
yo que pueden volver a ser cam-
peones porque tienen un equipazo. 

P.– ¿Cómo veis desde el basket, 
que tampoco es el deporte rey, las 
complicaciones económicas de 
equipos de deportes minoritarios? 

R.– Es una pena. Esperemos que 
no vaya a peor y que no sigan desa-
pareciendo clubes históricos de di-
ferentes deportes, es algo que no se 
debería permitir. Somos potencia 
mundial en fútbol, baloncesto, ba-
lonmano, tenis...y si seguimos así 
todo este esfuerzo para lograr lo 
que se ha conseguido no va a servir 
para nada por culpa de esta crisis. 

P.– ¿Logrará jugar contra Estu-
diantes, aunque sea con un equipo 
distinto al Madrid, sin pitos? 

R.– Jaja, eso ya es de por vida. 
Eso sí, se han calmado un poquito 
en los últimos años. Ya no es como 
antes. Pero a veces hasta te ríes, 
porque se meten contigo pero algu-
nas tienen su gracia.

>BALONCESTO / Pretemporada       

Reyes, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. / DAVID S. BUSTAMANTE

FELIPE REYES Pívot del Real Madrid 

«España puede 
ser campeona»
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UIMP-ENCUENTRO DEL DEPORTE SOLIDARIO 

La nadadora paralímpica Teresa Perales no es partidaria 
de ponerse límites. «Yo no he ido al Kilimanjaro porque, 
de momento, no me ha apetecido», dijo.

UIMP-ENCUENTRO DEL DEPORTE SOLIDARIO 

Irene Villa, víctima de ETA, dijo ayer que «uno no sale 
adelante hasta que aprende a quererse a sí mismo, y yo 
no tenía piernas, pero sí optimismo»

ALFONSO RUIZ / Santander 
El de CCOO, ‘La salida es con tra-
bajo’, fue un X Congreso ajustado. 
Sin opciones de candidatura úni-
ca, se imponía a su rival del ala 
‘dura’,  Carlos Sánchez, por 3 vo-
tos. Han pasado cinco meses y me-
dio desde aquella cita, un tiempo 
en el que la Ejecutiva se ha viciado 
de un aire irrespirable. Ayer, el se-
cretario general Vicente Arce, afi-
liado desde 1989, dijo basta a las 
zancadillas. Presentó su dimisión. 
Es irrevocable. 

El detonante de su marcha se ciñe 
a los presupuestos del sindicato para 
el año en curso. Aprobados ayer por 
el Consejo, presenta un desfase de 
338.000 euros a consecuencia de la 
caída de cuotas y subvenciones, y 
derivará en un ajuste laboral a apli-
car desde el 1 de septiembre –aún no 
se conoce a cuántos trabajadores 
afectará–; una medida de ahorro 
(160.000 euros) que se acompañará  
de remanentes del sindicato.  No se 
solicitará préstamo.   

  Arce no comparte la hoja de ru-
ta pergeñada por Sánchez, secreta-

rio de Organización y Finanzas. Y 
se va. «No estoy de acuerdo con 
ello y no sigo», dijo Arce. «Para mí, 
es lo natural», añadió, y señaló que 
así deja que las decisiones las 
adopte «la mayoría» de la dirección 
del sindicato.  

Pero la decisión no ha sido fácil.  
«Cuesta tomarla», indicó el veterano 
sindicalista, que dijo haberla «medi-
tado» y encontrarse «bien y satisfe-
cho». «Me encuentro mejor en las 
mesas de negociación que en la ca-
lle», reseñó. 

Su futuro inmediato pasa ahora 
por reincorporarse a su empresa, 
Talleres Alvarado, donde el año 
próximo se jubilará como trabaja-
dor metalúrgico. Asistirá también 
como espectador al consejo ex-
traordinario que habrá de designar 
el próximo 24 de julio al que será 
su sucesor de ahora en adelante en 
la calle Santa Clara. Casi con segu-
ridad, Sánchez, que ayer mismo 
confirmaba su intención de presen-
tar candidatura. 

El relevo 
Sánchez agradeció a Arce el he-
cho de «facilitar una salida no 
traumática» y el que haya aposta-
do por «ceder el paso» a la direc-
ción actual del sindicato. Sobre 
su próxima candidatura a la Se-

cretaría General, 
para la que pre-
cisa el 10% de 
avales de los 
miembros del 
consejo (órgano 
que convoca la 
elección y que 
está compuesto 
por 56 personas, 
con lo que nece-
sita seis firmas), 
Sánchez mani-
festó que por 
ahora no le 
«consta» de que 
nadie más vaya 
concurrir al car-
go, aunque «po-
dría» presentar-
se alguna otra 
persona. Los re-
quisitos, recor-
dó, son ser afilia-
do de CCOO con 
una antigüedad 
de al menos seis 
meses.   

Santander 
El sindicato CSI-F aseguró ayer 
que las direcciones provinciales de 
Empleo encargadas de la gestión 
del Expediente de Reducción Tem-
poral de Empleo (ERTE) en Liber-
bank «están planteando dudas» so-
bre su aplicación, «después de las 
modificaciones pactadas por la em-
presa con los sindicatos CCOO y 
UGT el pasado 25 de junio».  

  En una nota de prensa, el sindi-
cato indicó que «según han infor-
mado a CSI-F fuentes de Empleo», 
las «dudas surgen por la retroacti-
vidad de las medidas acordadas 
respecto al ERTE original aplicado 
por la empresa desde el 1 de ju-
nio». «De hecho, Empleo está estu-
diando si aceptar estas modifica-
ciones o forzar a Liberbank a plan-
tear un nuevo ERTE, lo que 

supondría graves consecuencias 
para todos», expuso. 

CSI-F por su parte, está estu-
diando emprender acciones lega-
les, teniendo en cuenta que el ER-
TE «fue acordado a espaldas del 
resto de las secciones sindicales de 
Liberbank». Estas medidas, pese a 
«suponer una reducción tanto en el 
número de empleados y las reduc-
ciones de jornadas, son engañosas 

porque dan por buenas una deci-
sión unilateral e injusta y una agre-
sión brutal a todos los trabajadores 
de la entidad, en comparación a las 
medidas adoptadas en otras enti-
dades del sector». 

De hecho, los sindicatos firman-
tes, en opinión de CSI-F, «conside-
ran acreditadas las causas legales 
alegadas por la empresa para mo-
dificar las condiciones de trabajo».  
El acuerdo firmado, además –con-
cluyó CSI-F–, «contiene otras per-
las escondidas como la conversión 
de retribuciones fijas en retribucio-
nes variables al conjunto de la 
plantilla; medidas de inaplicación 
o descuelgue del convenio colecti-
vo, con reducciones salariales; y la 
movilidad geográfica».  

Empleo se plantea echar atrás el 
ERTE diseñado desde Liberbank 
CSIF revela que las dudas surgen por la retroactividad de las 
medidas acordadas con CCOO y UGT respecto al plan inicial

Arce renuncia a 
liderar CCOO al 
no poder sujetar 
a la Ejecutiva 
El secretario general pierde así su pugna 
con Sánchez, vinculado al ala más dura

Unanimidad en el adiós

>Ignacio Diego. El presidente cántabro recibe 
con «preocupación» la renuncia de Arce, una per-
sona «proactiva», y muestra su disposición a se-
guir dialogando con el sindicato y con su sucesor.  

>María Jesús Cedrún. La secretaria general de 
UGT respetó «absolutamente» la decisión de Ar-
ce y ofreció «lealtad» a su sucesor, del que espe-
ra que mantenga la unidad de acción sindical.  

 >Mercedes Martínez. La secretaria general 
de USO fue escueta: «No tengo nada que objetar 
sobre la persona de Vicente Arce. Como compañe-
ro hemos tenido siempre muy buena relación». 

>Rafael de la Sierra. El vicesecretario general 
del PRC destacó la «capacidad negociadora» de 
Arce. Respecto a su cese, dijo que acredita su 
«honestidad política», pues sabía desde que se 
inició su último mandato, en enero pasado, que 
éste no era «fácil».  

Los empresarios 
continúan sin 
percibir brotes 
verdes en 2013

Santander 
La confianza de los empresa-
rios cántabros de cara al tercer 
trimestre del año ha mejorado 
un 1,8 por ciento respecto al an-
terior, uno de los índices más 
bajos del país, ya que en el con-
junto de España crece un 5,5 
por ciento y sólo en dos regio-
nes la tasa es inferior a la de 
Cantabria. Además, se sitúan 
entre los más pesimistas para 
los próximos meses y, también, 
al hacer balance del trimestre 
anterior.  

Según el indicador de con-
fianza empresarial publicado 
ayer por el Instituto Nacional 
de Estadística (INE), el 50,8 por 
ciento de los empresarios de la 
región piensa que las expectati-
vas para el tercer trimestre del 
año son desfavorables. En cam-
bio, sólo un 7 por ciento de los 
empresarios cántabros ve con 
optimismo el periodo de julio a 
septiembre, la tasa más baja de 
España.  

La situación se acusa más 
cuando opinan sobre el segun-
do trimestre del año, ya cerra-
do. El 55,2 por ciento de los em-
presarios cántabros afirman 
que fue desfavorable, un 40,5 
por ciento piensan que fue nor-
mal y sólo el 4,3 por ciento ha-
ce un balance favorable de los 
meses de abril, mayo y junio.  

En el conjunto de España la 
confianza de los empresarios 
ha subido un 5,5 % para este 
tercer trimestre del año. Acu-
mula así dos trimestres conse-
cutivos en ascenso, y además, 
mejora en todas las comunida-
des autónomas, en todos los 
sectores de actividad y en todos 
los tamaños de las empresas. 

Vicente Arce, junto a María Jesús Cedrún, hace unos días en la UIMP. / DAVID S. BUSTAMANTE
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XAIME MÉNDEZ BAUDOT / Santander 
Si le buscan, posiblemente lo encon-
trarán debajo del aro, viviendo –o so-
breviviendo– con las tumbas que se 
empeñan en cavar a su alrededor.  
Felipe Reyes (Córdoba, 1980) es más 
que el corazón del Real Madrid. Va a 
comenzar su décima temporada 
igual que hace seis años: con el títu-
lo de Liga y el MVP de la final captu-
rados, como balones escupidos del 
tablero. Espartaco ha participado, en 
los cursos de verano de la UIMP de 
Santader, en una mesa redonda so-
bre deporte solidario. 

Pregunta.– Si sólo dijésemos «Li-
ga para el Real Madrid y MVP para 
Felipe Reyes» parece que seguimos 
en 2007, pero no. ¿Qué ha cambiado 
en usted y en el Real Madrid? 

Respuesta.– Muchas cosas. A ni-
vel de equipo este año hemos hecho 
una temporada muy completa: final 
de Final Four que ninguno había he-
cho, hemos ganado la Supercopa, 
también por primera vez para noso-
tros [es la segunda del club] y ganan-
do la Liga. Y yo he vivido de todo. He 
tenido un par de años en los que la 
gente me daba por acabado y des-
pués de esta temporada otra vez 
vuelven a confiar en mí. 

P.– Una liga contra el Barça en el 
quinto partido, ¿es más Liga? 

R.– Sin duda. Sobre todo yo tenía 
muchas ganas de poder celebrarlo 
con nuestra afición, porque hasta ese 
día todos los títulos que había conse-
guido con el Madrid habían sido fue-
ra. Teníamos mucha presión por ju-
gar en casa, pero la verdad es que 
ese partido es un recuerdo de los que 
se queda para toda la vida. 

P.– Nikola Mirotic, un 4, MVP de 
la fase regular. Usted, un 5, de la final 
de play-off. Dicho esto, ¿cómo se ex-
plica que lo más criticado del Real 
Madrid sea su juego interior? 

R.– [Resopla] ¡Uf! En el Madrid, 
cuando las cosas van bien se ha cri-
ticado el juego interior y cuando van 
mal, también. Tenemos un exterior 
muy potente y gran parte de nuestro 
juego se basa en darle importancia. 
Por dentro, para hacerlo bien no ne-
cesitamos que se juegue tanto con 
nosotros. Nos buscamos la vida de 
otra forma como yendo al rebote. La 
gente se queda con que jugamos 
mucho con el exterior y por eso nos 
critican, pero al final toda esa gente 
se ha tenido que comer sus palabras. 

P.– ¿Considera que sólo le quedan 
dos oportunidades, los dos años que 
acaba de ampliar contrato con el Re-
al Madrid, para lograr una Euroliga? 

R.– No, me quedan muchos más 
años de baloncesto. He renovado 

por dos años pero no quiere decir 
que una vez acabados vaya a dejar 
el baloncesto o no vaya a seguir en 
el Madrid. Pero espero que poda-
mos de una vez por todas levantar 
la Euroliga. 

P.– Ha firmado hasta el año 2015 
y no va a ir al Eurobasket de este 
año. Pero, ¿un Mundial en España 
en 2014 no resulta demasiado ape-
titoso como para decidir renunciar 
a disputarlo? 

R.– Por supuesto que es apeteci-
ble, pero vamos a ver cómo estamos, 
si hago una buena temporada y me-
rezco estar.  Ahora mismo sólo quie-
ro descansar, creo que nunca había 
jugado tantos partidos como este 
año. Luego ya veremos qué pasa. 

P.– ¿Está justificado el pesimismo 
sobre esta selección? 

R.– Está claro que la selección 
sin Pau Gasol es diferente. Él es el 
que siempre nos ha dado ese salto 
de calidad, pero creo que Marc ha 
demostrado ser uno de los mejores 
pívots del mundo. La gente hace 
mal criticando a esta selección por-
que aunque no esté Pau, ni Navarro 
ni yo, va a estar Marc que va a asu-
mir más responsabilidad. Ya te digo 
yo que pueden volver a ser cam-
peones porque tienen un equipazo. 

P.– ¿Cómo veis desde el basket, 
que tampoco es el deporte rey, las 
complicaciones económicas de 
equipos de deportes minoritarios? 

R.– Es una pena. Esperemos que 
no vaya a peor y que no sigan desa-
pareciendo clubes históricos de di-
ferentes deportes, es algo que no se 
debería permitir. Somos potencia 
mundial en fútbol, baloncesto, ba-
lonmano, tenis...y si seguimos así 
todo este esfuerzo para lograr lo 
que se ha conseguido no va a servir 
para nada por culpa de esta crisis. 

P.– ¿Logrará jugar contra Estu-
diantes, aunque sea con un equipo 
distinto al Madrid, sin pitos? 

R.– Jaja, eso ya es de por vida. 
Eso sí, se han calmado un poquito 
en los últimos años. Ya no es como 
antes. Pero a veces hasta te ríes, 
porque se meten contigo pero algu-
nas tienen su gracia.

>BALONCESTO / Pretemporada       

Reyes, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. / DAVID S. BUSTAMANTE

FELIPE REYES Pívot del Real Madrid 

«España puede 
ser campeona»
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XAIME MÉNDEZ BAUDOT / Santander 
Si le buscan, posiblemente lo encon-
trarán debajo del aro, viviendo –o so-
breviviendo– con las tumbas que se 
empeñan en cavar a su alrededor.  
Felipe Reyes (Córdoba, 1980) es más 
que el corazón del Real Madrid. Va a 
comenzar su décima temporada 
igual que hace seis años: con el títu-
lo de Liga y el MVP de la final captu-
rados, como balones escupidos del 
tablero. Espartaco ha participado, en 
los cursos de verano de la UIMP de 
Santader, en una mesa redonda so-
bre deporte solidario. 

Pregunta.– Si sólo dijésemos «Li-
ga para el Real Madrid y MVP para 
Felipe Reyes» parece que seguimos 
en 2007, pero no. ¿Qué ha cambiado 
en usted y en el Real Madrid? 

Respuesta.– Muchas cosas. A ni-
vel de equipo este año hemos hecho 
una temporada muy completa: final 
de Final Four que ninguno había he-
cho, hemos ganado la Supercopa, 
también por primera vez para noso-
tros [es la segunda del club] y ganan-
do la Liga. Y yo he vivido de todo. He 
tenido un par de años en los que la 
gente me daba por acabado y des-
pués de esta temporada otra vez 
vuelven a confiar en mí. 

P.– Una liga contra el Barça en el 
quinto partido, ¿es más Liga? 

R.– Sin duda. Sobre todo yo tenía 
muchas ganas de poder celebrarlo 
con nuestra afición, porque hasta ese 
día todos los títulos que había conse-
guido con el Madrid habían sido fue-
ra. Teníamos mucha presión por ju-
gar en casa, pero la verdad es que 
ese partido es un recuerdo de los que 
se queda para toda la vida. 

P.– Nikola Mirotic, un 4, MVP de 
la fase regular. Usted, un 5, de la final 
de play-off. Dicho esto, ¿cómo se ex-
plica que lo más criticado del Real 
Madrid sea su juego interior? 

R.– [Resopla] ¡Uf! En el Madrid, 
cuando las cosas van bien se ha cri-
ticado el juego interior y cuando van 
mal, también. Tenemos un exterior 
muy potente y gran parte de nuestro 
juego se basa en darle importancia. 
Por dentro, para hacerlo bien no ne-
cesitamos que se juegue tanto con 
nosotros. Nos buscamos la vida de 
otra forma como yendo al rebote. La 
gente se queda con que jugamos 
mucho con el exterior y por eso nos 
critican, pero al final toda esa gente 
se ha tenido que comer sus palabras. 

P.– ¿Considera que sólo le quedan 
dos oportunidades, los dos años que 
acaba de ampliar contrato con el Re-
al Madrid, para lograr una Euroliga? 

R.– No, me quedan muchos más 
años de baloncesto. He renovado 

por dos años pero no quiere decir 
que una vez acabados vaya a dejar 
el baloncesto o no vaya a seguir en 
el Madrid. Pero espero que poda-
mos de una vez por todas levantar 
la Euroliga. 

P.– Ha firmado hasta el año 2015 
y no va a ir al Eurobasket de este 
año. Pero, ¿un Mundial en España 
en 2014 no resulta demasiado ape-
titoso como para decidir renunciar 
a disputarlo? 

R.– Por supuesto que es apeteci-
ble, pero vamos a ver cómo estamos, 
si hago una buena temporada y me-
rezco estar.  Ahora mismo sólo quie-
ro descansar, creo que nunca había 
jugado tantos partidos como este 
año. Luego ya veremos qué pasa. 

P.– ¿Está justificado el pesimismo 
sobre esta selección? 

R.– Está claro que la selección 
sin Pau Gasol es diferente. Él es el 
que siempre nos ha dado ese salto 
de calidad, pero creo que Marc ha 
demostrado ser uno de los mejores 
pívots del mundo. La gente hace 
mal criticando a esta selección por-
que aunque no esté Pau, ni Navarro 
ni yo, va a estar Marc que va a asu-
mir más responsabilidad. Ya te digo 
yo que pueden volver a ser cam-
peones porque tienen un equipazo. 

P.– ¿Cómo veis desde el basket, 
que tampoco es el deporte rey, las 
complicaciones económicas de 
equipos de deportes minoritarios? 

R.– Es una pena. Esperemos que 
no vaya a peor y que no sigan desa-
pareciendo clubes históricos de di-
ferentes deportes, es algo que no se 
debería permitir. Somos potencia 
mundial en fútbol, baloncesto, ba-
lonmano, tenis...y si seguimos así 
todo este esfuerzo para lograr lo 
que se ha conseguido no va a servir 
para nada por culpa de esta crisis. 

P.– ¿Logrará jugar contra Estu-
diantes, aunque sea con un equipo 
distinto al Madrid, sin pitos? 

R.– Jaja, eso ya es de por vida. 
Eso sí, se han calmado un poquito 
en los últimos años. Ya no es como 
antes. Pero a veces hasta te ríes, 
porque se meten contigo pero algu-
nas tienen su gracia.

>BALONCESTO / Pretemporada       

Reyes, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. / DAVID S. BUSTAMANTE

FELIPE REYES Pívot del Real Madrid 

«España puede 
ser campeona»
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XAIME MÉNDEZ BAUDOT / Santander 
Si le buscan, posiblemente lo encon-
trarán debajo del aro, viviendo –o so-
breviviendo– con las tumbas que se 
empeñan en cavar a su alrededor.  
Felipe Reyes (Córdoba, 1980) es más 
que el corazón del Real Madrid. Va a 
comenzar su décima temporada 
igual que hace seis años: con el títu-
lo de Liga y el MVP de la final captu-
rados, como balones escupidos del 
tablero. Espartaco ha participado, en 
los cursos de verano de la UIMP de 
Santader, en una mesa redonda so-
bre deporte solidario. 

Pregunta.– Si sólo dijésemos «Li-
ga para el Real Madrid y MVP para 
Felipe Reyes» parece que seguimos 
en 2007, pero no. ¿Qué ha cambiado 
en usted y en el Real Madrid? 

Respuesta.– Muchas cosas. A ni-
vel de equipo este año hemos hecho 
una temporada muy completa: final 
de Final Four que ninguno había he-
cho, hemos ganado la Supercopa, 
también por primera vez para noso-
tros [es la segunda del club] y ganan-
do la Liga. Y yo he vivido de todo. He 
tenido un par de años en los que la 
gente me daba por acabado y des-
pués de esta temporada otra vez 
vuelven a confiar en mí. 

P.– Una liga contra el Barça en el 
quinto partido, ¿es más Liga? 

R.– Sin duda. Sobre todo yo tenía 
muchas ganas de poder celebrarlo 
con nuestra afición, porque hasta ese 
día todos los títulos que había conse-
guido con el Madrid habían sido fue-
ra. Teníamos mucha presión por ju-
gar en casa, pero la verdad es que 
ese partido es un recuerdo de los que 
se queda para toda la vida. 

P.– Nikola Mirotic, un 4, MVP de 
la fase regular. Usted, un 5, de la final 
de play-off. Dicho esto, ¿cómo se ex-
plica que lo más criticado del Real 
Madrid sea su juego interior? 

R.– [Resopla] ¡Uf! En el Madrid, 
cuando las cosas van bien se ha cri-
ticado el juego interior y cuando van 
mal, también. Tenemos un exterior 
muy potente y gran parte de nuestro 
juego se basa en darle importancia. 
Por dentro, para hacerlo bien no ne-
cesitamos que se juegue tanto con 
nosotros. Nos buscamos la vida de 
otra forma como yendo al rebote. La 
gente se queda con que jugamos 
mucho con el exterior y por eso nos 
critican, pero al final toda esa gente 
se ha tenido que comer sus palabras. 

P.– ¿Considera que sólo le quedan 
dos oportunidades, los dos años que 
acaba de ampliar contrato con el Re-
al Madrid, para lograr una Euroliga? 

R.– No, me quedan muchos más 
años de baloncesto. He renovado 

por dos años pero no quiere decir 
que una vez acabados vaya a dejar 
el baloncesto o no vaya a seguir en 
el Madrid. Pero espero que poda-
mos de una vez por todas levantar 
la Euroliga. 

P.– Ha firmado hasta el año 2015 
y no va a ir al Eurobasket de este 
año. Pero, ¿un Mundial en España 
en 2014 no resulta demasiado ape-
titoso como para decidir renunciar 
a disputarlo? 

R.– Por supuesto que es apeteci-
ble, pero vamos a ver cómo estamos, 
si hago una buena temporada y me-
rezco estar.  Ahora mismo sólo quie-
ro descansar, creo que nunca había 
jugado tantos partidos como este 
año. Luego ya veremos qué pasa. 

P.– ¿Está justificado el pesimismo 
sobre esta selección? 

R.– Está claro que la selección 
sin Pau Gasol es diferente. Él es el 
que siempre nos ha dado ese salto 
de calidad, pero creo que Marc ha 
demostrado ser uno de los mejores 
pívots del mundo. La gente hace 
mal criticando a esta selección por-
que aunque no esté Pau, ni Navarro 
ni yo, va a estar Marc que va a asu-
mir más responsabilidad. Ya te digo 
yo que pueden volver a ser cam-
peones porque tienen un equipazo. 

P.– ¿Cómo veis desde el basket, 
que tampoco es el deporte rey, las 
complicaciones económicas de 
equipos de deportes minoritarios? 

R.– Es una pena. Esperemos que 
no vaya a peor y que no sigan desa-
pareciendo clubes históricos de di-
ferentes deportes, es algo que no se 
debería permitir. Somos potencia 
mundial en fútbol, baloncesto, ba-
lonmano, tenis...y si seguimos así 
todo este esfuerzo para lograr lo 
que se ha conseguido no va a servir 
para nada por culpa de esta crisis. 

P.– ¿Logrará jugar contra Estu-
diantes, aunque sea con un equipo 
distinto al Madrid, sin pitos? 

R.– Jaja, eso ya es de por vida. 
Eso sí, se han calmado un poquito 
en los últimos años. Ya no es como 
antes. Pero a veces hasta te ríes, 
porque se meten contigo pero algu-
nas tienen su gracia.

>BALONCESTO / Pretemporada       

Reyes, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. / DAVID S. BUSTAMANTE

FELIPE REYES Pívot del Real Madrid 

«España puede 
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Bouchard: "El ejercicio físico empeora la sal…
Domingo, 7 de Julio de 2013 Actualizado a las 11:46
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ÚLTIMA HORA:

Santander acoge desde este lunes el i
encuentro del deporte solidario y creativo

MADRID, 07 (SERVIMEDIA)

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP)

acogerá desde este lunes hasta el miércoles en

Santander el I Encuentro del Deporte Solidario y

Creativo, que pretende ser un espacio de reflexión y

encuentro de deportistas, profesionales y técnicos del

deporte, educadores y estudiantes, sobre el papel del
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deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad

y el desarrollo de la creatividad son principios

fundamentales para gestionar el cambio.

El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora Deportistas Solidarios y el Máster

en Economía Creativa, Gestión Cultural y Desarrollo de Universidad Rey Juan Carlos (URJC) y

cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Getafe y la colaboración del Ayuntamiento de

Santander.

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela

2014, la Candidatura Olímpica y Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la

Fundación Repsol, la Fundación Sanitas, la Fundación Federación Española de Baloncesto y la

Fundación Estudiantes.

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales,

Gema Hassen-Bey, José Luis Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.

(SERVIMEDIA)

07-JUL-13
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Felipe Reyes, Irene Villa y Teresa Perales, en el Encuentro del Deporte Solidario y Creativo

http://www.europapress.es/sociedad/noticia-felipe-reyes-irene-villa-teresa-perales-visitaran-uimp-motivo-encuentro-deporte-solidario-creativo-20130630111448.html[01/07/2013 11:36:26]

 

SANTANDER, 30 Jun. (EUROPA
PRESS) -

   Deportistas olímpicos y
paralímpicos como Felipe Reyes,
José Luis Abajo o Teresa
Perales, junto a otros
exinternacionales y antiguos
medallistas españoles como
Fernando Romay, Alejandro
Abascal o Iñaki de Miguel, se
darán cita los días 8, 9 y 10 de
junio, en Santander, para
participar en el I Encuentro del
Deporte Solidario y Creativo de la
Universidad Internacional
Menéndez Pelayo (UIMP).

   El papel que el deporte puede
jugar en la educación, la

innovación en la financiación de proyectos o en el mecenazgo deportivo, y
su papel como un factor de desarrollo urbano o territorial (vinculado al
concepto "Ciudad Creativa") son los principales ejes sobre los que girará
este encuentro que dirigirá el presidente de la Fundación Incorpora
Deportistas Solidarios, Iñaki de Miguel, según ha informado la UIMP.

   Este encuentro servirá para la puesta en común de técnicos del deporte
y profesionales del mundo deportivo como Irene Villa o Julio Marco
Barroso y de representantes de instituciones que llevan años trabajando
por un deporte solidario e inclusivo como las fundaciones Real Madrid,
Sanitas, Repsol, la Fundación Federación Española de Baloncesto o la
Fundación Estudiantes.

   Asimismo también será un escaparate para la presentación de los
acontecimientos deportivos más importantes de los próximos años en
España, como los mundiales de baloncesto y el de vela con sede en
Santander, en 2014, o la Candidatura Olímpica y Paralímpica de Madrid
2020, que se enfrentará a su examen definitivo el próximo mes de
septiembre en Buenos Aires.

   El Encuentro será inaugurado el próximo 8 de julio por el alcalde de
Santander, Íñigo de la Serna; el de Getafe, Juan Soler; y los presidentes
de las federaciones españolas de Baloncesto, José Luis Sáez, y Vela,
José Ángel Rodríguez.
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Felipe Reyes, Irene Villa y Teresa Perales, en el
Encuentro del Deporte Solidario y Creativo
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SANTANDER, 6 Jul. (EUROPA PRESS) -

   La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, el exministro
Manuel Pimentel, el presidente de la Oficina Europea de Patentes (OEP),
Benoît Battistelli, y el escritor Juan Manuel de Prada pasarán por el
Palacio de La Magdalena en la cuarta semana de actividad de la
Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP).

   Desde el día 8 hasta el 12 se sucederán encuentros y cursos
magistrales que abarcarán materias como la reforma de la Función
Pública, las bases del Sistema de la Seguridad Social, el talento en
práctica o los secretos del oficio del escritor, informa la universidad.

   Además, el miércoles 10, a las 12 horas, el Hall Real del Palacio de La
Magdalena acogerá la investidura del científico Francisco Ayala (Madrid,
1934) como Doctor Honoris Causa por la UIMP. El rector César Nombela
apadrinará al genetista y será el encargado de pronunciar la laudatio
'Francisco Ayala: científico humanista'.

   Fátima Báñez inaugurará el lunes a las 10.30 horas el seminario
'Seguridad Social: un modelo sostenible', que contará también con el
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Fátima Báñez, Manuel Pimentel o Juan Manuel de
Prada, esta semana en la actividad académica de la
Magdalena

 GOOGLE +

 FACEBOOK

 TWITTER

 MÉNEAME

 TUENTI

 LINKEDIN

SOCIEDAD

  

Educación Medio ambiente Consumo Sucesos Salud

    CHANCE NOTIMERICA EPSOCIAL MOTOR TURISMO PORTALTIC SALUD OCIO
 

Lunes, 8 de Julio 2013 últimas noticias

SOCIEDAD

Foto: EUROPA PRESS/AYTO SANTANDER

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD CIENCIA COMUNICADOS VÍDEOS SERVICIOS

 ABONADOS  



secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, y el sociólogo
Amando de Miguel. En el curso se abordará la sostenibilidad de los
distintos sistemas de pensiones dentro del marco de la Unión Europea y
su repercusión en el envejecimiento activo, así como la contribución de
los sistemas de protección social a la prolongación de la vida laboral.

   La sanidad vuelve a estar presente en el Palacio de La Magdalena de la
mano de los encuentros relacionados con el cáncer de mama: el primero,
'Cáncer de mama: una enfermedad curable' se basará en cuatro mesas
redondas en las que, entre otras cosas, se presentarán novedades en el
tratamiento de esta enfermedad o los avances del diagnóstico por
imagen. El segundo, 'El movimiento asociativo de pacientes' propone una
reflexión sobre las preocupaciones e inquietudes de la sociedad respecto
al presente y al futuro del Sistema Nacional de Salud.

   El exministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Manuel Pimentel, hablará
sobre 'Talento en práctica'. Este encuentro ofrecerá un espacio en el que
las universidades -como oferentes de talento- y el sector empresarial -
como demandante de conocimiento técnico y transversal de lo más
cualificado posible- puedan compartir experiencias y buscar vías de
colaboración que favorezcan la inserción laboral y desarrollo profesional
de titulados universitarios.

   El presidente de Cantabria, Ignacio Diego, inaugurará el encuentro
'Smart cities & Big data'. En el curso participará el secretario de Estado de
Telecomunicaciones, Víctor Calvo Sotelo, el alcalde de Santander, Íñigo
de la Serna, y la directora de Políticas Públicas y Asuntos Institucionales
de Google España, Bárbara Navarro.

   El escritor Juan Manuel de Prada inaugura el ciclo 'El autor y su obra'
con el curso magistral 'Las máscaras del escritor'. A través de diversas
lecciones, el autor de La Tempestad desvelará los secretos de su oficio
como si se tratase de un taller de cocina tanto para expertos como
amateurs.

   Además, las aulas del Palacio de La Magdalena serán testigo del
debate sobre la crisis y la reforma de la función pública en Europa y en
España dentro del Proyecto de Investigación 'El estatuto básico del
empleado público y su desarrollo y aplicación en la Administración local',
desarrollado por el Ministerio de Economía.

   Los secretarios de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández
Currás, y de Hacienda, Miguel Ferre Navarrete, participan en 'Un reto
para la economía española: una autoridad independiente de
responsabilidad fiscal' en el que se analizará el anteproyecto de Ley
Orgánica para la creación de una Autoridad Independiente de
Responsabilidad Fiscal.

   Otros cursos sobre la 'Marca España', deporte solidario, historia y
cristalografía completarán una semana de actividad académica en la que
la cadena COPE impartirá un taller radiofónico.

Sigue a @europapress_es

BRASIL TOMA MEDIDAS POR EL POSIBLE
ESPIONAJE DE EEUU



Compartir 0

La nadadora paralímpica Teresa Perales cree
que los objetivos no deben marcarse en función
de si son posibles
La nadadora paralímpica Teresa Perales ha manifestado que los objetivos no deben marcarse en
función de si son posibles o no porque, como ha reconocido, "no lo sé antes de intentarlo".
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La nadadora paralímpica Teresa Perales cree que los objetivos no deben marcarse en función de si son posibles

noticias relacionadas

SANTANDER, 9 (EUROPA PRESS)

"Yo no he ido al Kilimanjaro porque, de momento, no me ha apetecido", ha bromeado la deportista en Santander, donde
ha participado en el I Encuentro del Deporte Solidario que organiza la Universidad Internacional Menéndez Pelayo
(UIMP).

En la intervención, denominada 'Todo empieza por un sueño', Perales ha explicado que es contraria a marcarse límites,
y ha señalado que "si te rindes antes de acabar" el resultado es que "pierdes".

La también embajadora de Madrid 2020 y finalista del premio Príncipe de Asturias de los Deportes, ha valorado la
mejora de las ayudas a los deportistas paralímpicos en los últimos años, aunque ha recordado que "aún están lejos de
las de los olímpicos", pues el oro par los primeros implica 10.000 euros y para los segundos, 96.000.

El Comité Paralímpico Español aprueba la creación de un Consejo de Deportistas

Famosos en la carrera ‘Madrid También Solidario’

Sánchez Vicario: "Tanto Olazábal como Perales son merecidísimos campeones"

Los españoles buscan brillar en la Copa del Mundo de Paraciclismo de Segovia

David Cal, Kelly Slater y la regata Oxford-Cambridge, entre los favoritos al Príncipe de los Deportes 2013
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LUIS SUÁREZ - De la Real Academia de la Historia

La política y el orden moral

H
ace unos días, este mismo diario 
ha hecho público un manifi esto 
al que, guiados por el prestigio de 
los fi rmantes, muchas personas 

se han adherido. Es un acierto plantear de 
este modo las cosas. Ya los griegos, al poner 
en marcha la palabra, nos enseñaron que la 
polis, para su subsistencia y desarrollo, nece-
sita de dos  dimensiones que vienen del es-
píritu: la conciencia del deber y la fi lantropía 
hacia aquellos que, con nosotros, comparten 
la existencia dentro de esa comunidad que 
garantiza la libertad. Cuando Europa se hizo 
cristiana y consiguió emerger en medio de 
las ruinas provocadas por el desplome de la 
romanidad, hizo suya esa idea enriquecién-
dola. Nos explicó que en el ejercicio de la 
política entran dos dimensiones, la autoridad 
que es en sí misma un bien, ya que nos expli-
ca lo que correctamente debe hacerse; y el 
poder, que no pasa de ser un recurso al que 
tenemos que acudir porque los ciudadanos 
se desvían del camino en lugar de hacer el 
bien. Ahora, la autoridad tiene un resorte 
escrito en el que por autoridad soberana de 
la ciudadanía se dibujan todos los puntos que 
tenemos que seguir. 

Uno de esos puntos, que fi gura entre los 
primeros y esenciales, se refi ere a la unidad 
de España. Ahora son muchos los que, desde 
las posiciones de la política, están tratando 
públicamente de desobedecerlo. Y el poder 
se considera impotente para frenar dichas 
tendencias, ya que sería absurdo y todavía 
peor recurrir a los recursos que proporciona 
la fuerza. Sólo queda un camino: enseñar con 
buen amor y detalle cuáles son los males que 
se derivan del retorno a los taifas. Lo fueron 
ya en el siglo XI. A un régimen autoritario y 
en apariencia exitoso, el de al-Mansur, suce-
dió una ruptura porque el islam era incapaz 
de proporcionar esa fórmula de convivencia 
que nace de la separación entre las dos auto-
ridades temporal y espiritual, respectiva-
mente. Y Europa, que alcanzaba en aquellos 
momentos su primera reforma, supo dar 
respuesta. La libertad depende, en primer 
término, de reconocer el orden moral que se 
halla inserto en la naturaleza humana; y en 
segundo; de que los demás sean capaces de 
cumplir con su deber. El ejemplo es la vía. No 

es vano que los «enxemplos», enseñados por 
los judíos, sean una de las dimensiones esen-
ciales de la literatura española. La Prensa, 
cada día, nos proporciona noticias acerca de 
la corrupción y el mal comportamiento de 
los políticos. Es  inevitable que así sea, pues 
una y otro son noticia, mientras que el com-
portamiento correcto permanece en silencio 
precisamente porque sale de lo normal. Hay 
que advertir, sin embargo, que con ello pue-
de causarse un daño: en la conciencia del 
hombre de la calle aparece con claridad la 
idea de que los políticos son corruptos. Un 
error que deberíamos aclarar. Me inclino a 
creer que la inmensa mayoría se comportan 
como personas normales, obedientes a los 
programas que sus propios grupos elaboran. 
Pero este peligro se agrava porque en la lucha 
por el poder, cada partido se siente tentado 
a atribuir al de enfrente todos los daños, 
cargándole con la responsabilidad que no 
asume. No hay una colaboración entre los 
distintos sectores aportando cada uno las 
razones que entiende y explica. Si se produce 
una, como en el caso registrado en relación 
con la Comunidad Europea, la ciudadanía 
siente como una especie de viento fresco que 
la reconforta. Ahí está el camino a seguir. 

Yo no dudo de que en la Constitución aho-
ra vigente sea necesario introducir algunos 
añadidos o aclaraciones, pero tenemos que 
admitir que se trata de un documento jurídi-
co de enorme valor; es muy peligroso que no 
se tenga en cuenta o que se procure conculcar 
su enseñanza. En ella, la libertad religiosa 
aparece no como una tolerancia, ya que las 

distintas religiones reconocidas son califi ca-
das de bien, y deben ser por tanto queridas y 
no simplemente toleradas. En el cristianis-
mo, nacido del judaísmo y ahora cada vez 
más identifi cado con él, aparece explicado el 
orden moral que permite la convivencia y el 
crecimiento de la persona humana. No me 
cansaré nunca de recordar que Ortega y 
Gasset y Karol Wojtila, en fechas distintas, 
coincidieron plenamente en esta constata-
ción: progresar no consiste en «tener» más,  
sino en «ser» más, es decir, en crecer.

En ese crecimiento, la educación del hom-
bre y de cómo una y otro funcionan consti-
tuyen  uno de los principales  desafíos de la 
renaciente europeidad. La decadencia de la 
enseñanza, y de modo muy especial en Es-
paña, constituye uno de los problemas 
fundamentales. Y llega el ministro Wert pro-
poniendo una reforma que permita reanu-
dar la marcha y recuperar el pasado y, ¿qué 
sucede? De todas partes críticas como si se 
hubiera encontrado al fi n un caballo de ba-
talla. Hay en su programa aciertos muy no-
tables y también problemas de difícil solu-
ción. Porque es indudable que se debe soli-
citar y premiar en el estudiante el rendimien-
to antes de otorgar o mantener la beca, pero 
no está clara la forma de hacerlo. No se ex-
plica de dónde deben salir esos números –5,5 
y 6’5– con los que ahora se especula. Se da la 
impresión de que se trata de un dato riguro-
samente objetivo, y no es así. La experiencia 
nos enseña que hay muchas diferencias 
entre los centros de enseñanza y los profe-
sores a la hora de otorgar una califi cación. Y 
ahí el ministro necesita colaboración, no 
críticas. De ello depende el futuro de Espa-
ña. 

Pero volvamos al manifi esto de LA RAZÓN, 
en el que en pocas líneas se han hecho las 
advertencias precisas. Lo que la política ne-
cesita es un cambio en las posturas: de un 
lado, destacar lo que se está haciendo bien; 
del otro, colaborar ayudando, pues los argu-
mentos y razones que uno descubre son va-
liosos también para los que militan en otras 
fi las. Y entender bien la Constitución: la uni-
dad de España se refi ere al entendimiento y 
al amor al prójimo, ese precisamente, que 
está más cercano.

Barrio

Tribuna Lo que la política necesita es un cambio en las posturas: de un lado, 
destacar lo que se está haciendo bien; del otro, colaborar ayudando

EL RETROVISOR 
por  Julio Merino

1936

El día 12 fue asesinado en la calle el teniente de asalto 

Castillo, un socialista empedernido, y su muerte encendió 

a las izquierdas madrileñas. Y ese atentado fue, al pare-

cer, lo que encendió la mecha que llevó al asesinato del 

líder de la derecha don José Calvo Sotelo aquella misma 

madrugada. Era el 13 de julio del año 1936 y ello supuso 

realmente el estallido que se produciría 5 días después y, 

que al cabo, fue el comienzo de la Guerra Civil. El cadáver 

de Calvo Sotelo, jefe de la oposición, apareció tirado como 

un perro en el cementerio del este y su cuerpo mostraba 

claros signos de haber sido asesinado por la espalda. Su 

muerte la anunció Casares Quiroga, el jefe del Gobierno.

Permanecer unida a la 
universidad supone muchos 
benefi cios. Poder transmitir 
a los universitarios no sólo 
conocimientos y seguir 
aprendiendo muchos años 
después de haber conseguido 
un título es un privilegio. En 
esta semana de cursos de 
verano de las universidades 
por excelencia, tengo que 
resaltar y agradecer haber 
contribuido a uno en 
especial. El promovido por 
la Fundación Incorpora 
Deportistas Solidarios en la 
Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo. Primero, 
por poner en alza lo que 
siempre he considerado 
básico para todo el que venga 
a compartir nuestro planeta: 
valores, pero también por 
impulsar eso que para tantos 
ha supuesto una auténtica 
revolución, por optimizar 
nuestra calidad de vida pero 
por mejorar también nuestra 
red social, y hasta la salud 
tanto física como emocional: 
el deporte. Y si a esto le 
sumamos la solidaridad de 
célebres deportistas que 
además de ganar medallas 
apoyan por todo el mundo 
proyectos solidarios, 
comprendan ustedes que 
haya sido éste un curso 
revelador, transformador 
e inspirador, no sólo para 
los alumnos. Y si hay algo 
que pueda contribuir a 
superar todas las difi cultades 
con las que España se ha 
encontrado, y a algo tan vital 
como es que estemos unidos, 
son los grandes eventos 
deportivos que, además 
de atraer otro de nuestros 
fuertes, el turismo, nos 
darán prestigio y proyección 
mediática, además de 
suponer benefi cios sociales, 
económicos y hasta logísticos 
considerables. El año que 
viene tendremos la suerte de 
albergar el Mundial de Vela y 
el de Baloncesto. Y ojalá que 
en ocho semanas tengamos 
también la inmensa alegría de 
saber que Madrid será sede 
olímpica en 2020.

Deporte 
solidario

Irene Villa
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23LA RAZÓN  •  Sábado. 13 de julio de 2013

O.J.D.: 
E.G.M.: 
Tarifa: 
Área: 

Fecha: 
Sección: 
Páginas: 

93617
264000
3776 €
207 cm2 - 20%

13/07/2013
TRIBUNA
23



La UIMP Santander, escaparate de verano para M2020 — MadridPress
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ENCUENTRO DEL DEPORTE SOLIDARIO Y CREATIVO

La UIMP Santander, escaparate de
verano para M2020

Me gusta 0  Tweet 

Deportistas olímpicos y paralímpicos como Felipe Reyes, José Luis Abajo o Teresa Perales,
junto a otros exinternacionales y antiguos medallistas españoles como Fernando Romay,
Alejandro Abascal o Iñaki de Miguel, se darán cita los días 8, 9 y 10 de julio, en Santander,
para participar en el I Encuentro del Deporte Solidario y Creativo de la Universidad
Internacional Menéndez Pelayo (UIMP).

   El papel que el deporte puede jugar en la educación, la innovación en la financiación de
proyectos o en el mecenazgo deportivo, y su papel como un factor de desarrollo urbano o
territorial (vinculado al concepto "Ciudad Creativa") son los principales ejes sobre los que
girará este encuentro que dirigirá el presidente de la Fundación Incorpora Deportistas
Solidarios, Iñaki de Miguel, según ha informado la UIMP.

   Este encuentro servirá para la puesta en común de técnicos del deporte y profesionales
del mundo deportivo como Irene Villa o Julio Marco Barroso y de representantes de
instituciones que llevan años trabajando por un deporte solidario e inclusivo como las

fundaciones Real Madrid, Sanitas, Repsol, la Fundación Federación Española de Baloncesto o la Fundación
Estudiantes.

   Asimismo también será un escaparate para la presentación de los acontecimientos deportivos más
importantes de los próximos años en España, como los mundiales de baloncesto y el de vela con sede en
Santander, en 2014, o la Candidatura Olímpica y Paralímpica de Madrid 2020, que se enfrentará a su examen
definitivo el mes de septiembre en Buenos Aires.

   El Encuentro será inaugurado el próximo 8 de julio por el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna; el de
Getafe, Juan Soler; y los presidentes de las federaciones españolas de Baloncesto, José Luis Sáez, y Vela,
José Ángel Rodríguez.
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Nadadora paralímpica Teresa Perales cree que los objetivos no deben marcarse en función de si son posibles o no
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SANTANDER, 9 Jul. (EUROPA
PRESS) -

   La nadadora paralímpica Teresa
Perales ha manifestado que los
objetivos no deben marcarse en
función de si son posibles o no
porque, como ha reconocido, "no
lo sé antes de intentarlo".

   "Yo no he ido al Kilimanjaro porque, de momento, no me ha apetecido",
ha bromeado la deportista en Santander, donde ha participado en el I
Encuentro del Deporte Solidario que organiza la Universidad Internacional
Menéndez Pelayo (UIMP).

   En la intervención, denominada 'Todo empieza por un sueño', Perales
ha explicado que es contraria a marcarse límites, y ha señalado que "si te
rindes antes de acabar" el resultado es que "pierdes".

   La también embajadora de Madrid 2020 y finalista del premio Príncipe
de Asturias de los Deportes, ha valorado la mejora de las ayudas a los
deportistas paralímpicos en los últimos años, aunque ha recordado que
"aún están lejos de las de los olímpicos", pues el oro par los primeros
implica 10.000 euros y para los segundos, 96.000.
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La nadadora paralímpica Teresa Perales no es partidaria de ponerse
límites y piensa que los objetivos no deben marcarse únicamente en
función de si son posibles o no, porque no se puede saber si algo
es alcanzable sin antes intentarlo.

"Yo no he ido al Kilimanjaro porque, de momento, no me ha apetecido",
ha comentado la deportista, ganadora de 22 medallas paralímpicas.

La aragonesa es una de las protagonistas del primer Encuentro del
Deporte Solidario, que se celebra estos días en Santander, en la
Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), con
intervenciones de profesionales del mundo del deporte que van a
compartir sus experiencias con los alumnos.

En ese encuentro, la nadadora, finalista del premio Príncipe de
Asturias de los Deportes, ha trasladado a los alumnos un mensaje
positivo y de superación.

Según ha informado la UIMP en nota de prensa, en su intervención,
Perales ha reconocido que al abordar un nuevo reto, nadie te garantiza
el éxito, lo mismo que, "si pones un anzuelo, alguna vez sacarás una
bota del agua", pero no cree que por eso haya que rendirse ni
conformarse.

"Si te rindes antes de acabar, solo sabes un resultado: que
pierdes", ha señalado la nadadora, que rehúsa quedarse "en lo más
tentador" que, según dice, sería "aceptar la imagen de pobrecita que te
pone la gente".

La deportista, embajadora de la candidatura Madrid 2020, ha compartido
su historia con los alumnos, se ha mostrado convencida de que "todo
pasa por algo" y ha opinado que los cambios "siempre traen

Teresa Perales rechaza marcar objetivos en
función de si son posibles o no

La nadadora paralímpica considera que siempre hay que seguir hacia delante, pues el
rendirse solo lleva al fracaso.

Teresa Perales. .  ALBERTO AJA/EFE
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oportunidades".

En su caso, su trayectoria deportiva comenzó tirándose a la piscina "con
un chaleco salvavidas", después de perder la movilidad en las piernas a
los 19 años a raíz de una neuropatía.

Después de eso, Perales, que se ha declarado "fan de las personas y de
lo que cada uno puede hacer", se ha convertido en una deportista de
elite, imparte conferencias y ha recibido numerosos reconocimientos.

En su palmarés deportivo cuenta con 22 medallas paralímpicas,
otras tantas de campeonatos de Europa y once metales en
Mundiales, en los que ha batido cinco récords.

En su intervención en la UIMP, ha valorado la mejora de las ayudas a
los deportistas paralímpicos en los últimos años, aunque ha señalado
que todavía "están lejos" de las que reciben los demás y,
mientras un oro olímpico tiene una dotación de 96.000 euros, en
paralímpicos es de 10.000. 
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Como le gusta no dejar salir en los periódicos,televisión...para sus beneficios y
que poco a echo para cualquier colectivo de personas discapacitadas mientras
estuvo o sigue estando en el partido político para intentar mejorar cosas.Aún le
parece pocos 10.000€? yo ya me conformaría y firmaria con los ojos
cerrados.Eso demuestra que es un poquico egoísta.

Explicación del oro olímpico a la señorita Teresa perales: La cuantía del oro
olímpico para paralimpicos tiene que ser inferior, por una sencilla razón: Cuantos
deportistas paralimpicos hay en el mundo? de esos deportistas cuantos se
especializan en natación? De ellos cuantos tienen los medios para poder
participar en una paralimpiada? Yo creo que esta señorita se debe de dar cuenta
de que sea paralimpica o no, tiene una situación económica privilegiada dadas
las circunstancias actuales.También recordarle que los récords paralimicos se
pueden batir mas fácilmente puesto que las paralimpiadas no han estado desde
grecia, y por lo tanto han tenido menos tiempo para saber cual es el limite de
resistencia de un paralimpico.
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La Fundación Realmadrid
participó en el I Encuentro del
Deporte Solidario y Creativo

Rosa Roncal, coordinadora del Área Internacional, intervino en la mesa
redonda organizada en Santander por la Universidad Internacional Menéndez
Pelayo
Realmadrid.com

La Fundación Realmadrid participó en la clausura del I Encuentro del
Deporte Solidario y Creativo. Creando Emociones, construyendo Sueños, de
la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP). Organizado por la
Fundación Incorpora Deportistas Solidarios (creada por Felipe Reyes, Iñaki
de Miguel y Enrique Carrero) y en colaboración con el Máster en Economía
Creativa de la Universidad Rey Juan Carlos, el encuentro tuvo lugar en el
Palacio de la Magdalena de Santander entre el 8 y el 10 de julio y contó
con la participación de deportistas, técnicos del deporte, organizaciones
no lucrativas, empresas y administraciones.

La Fundación Realmadrid, representada por la coordinadora del Área Internacional, Rosa
Roncal, participó en la mesa redonda y de debate abierto Presentación de Proyectos
Internacionales Solidarios y de Inclusión Social en el Deporte, dirigida por Iñaki de Miguel
y en la que también intervinieron Fernando Romay, exjugador y miembro de la Federación
Española de Baloncesto, y David Pérez de Ciriza, director de Sostenibilidad y Relaciones
Institucionales de Fundación Sanitas.

El I Encuentro del Deporte Solidario y Creativo pretende ser un espacio de reflexión y
encuentro de deportistas, profesionales y técnicos del deporte, educadores y estudiantes,
sobre el papel del deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad y el desarrollo de la
creatividad, son principios fundamentales para gestionar el cambio.
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Santander acogerá el i encuentro del
deporte solidario y creativo, del 8 al 10 de
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La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP)

acogerá entre el 8 y el 10 de julio en Santander el I

Encuentro del Deporte Solidario y Creativo, que
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educadores y estudiantes, sobre el papel del deporte en tiempos de crisis, en los que la

solidaridad y el desarrollo de la creatividad son principios fundamentales para gestionar el

cambio.

El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora Deportistas Solidarios y el Máster

en Economía Creativa, Gestión Cultural y Desarrollo de Universidad Rey Juan Carlos (URJC) y

cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Getafe y la colaboración del Ayuntamiento de

Santander.

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela

2014, la Candidatura Olímpica y Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la

Fundación Repsol, la Fundación Sanitas, la Fundación Federación Española de Baloncesto y la

Fundación Estudiantes.

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales,

Gema Hassen-Bey, José Luis Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.

(SERVIMEDIA)
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Santander acogerá el I Encuentro del Deporte Solidario y Creativo, del 8 al 10 
de julio 

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) acogerá 
entre el 8 y el 10 de julio en Santander el I Encuentro del 
Deporte Solidario y Creativo, que pretende ser un espacio de 
reflexión y encuentro de deportistas, profesionales y técnicos
del deporte, educadores y estudiantes, sobre el papel del 
deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad y el 
desarrollo de la creatividad son principios fundamentales para 
gestionar el cambio. 
El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora 

Deportistas Solidarios y el Máster en Economía Creativa, Gestión Cultural y Desarrollo de Universidad Rey 
Juan Carlos (URJC) y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Getafe y la colaboración del 
Ayuntamiento de Santander. 

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela 2014, la 
Candidatura Olímpica y Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la Fundación Repsol, la
Fundación Sanitas, la Fundación Federación Española de Baloncesto y la Fundación Estudiantes. 

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales, Gema 
Hassen-Bey, José Luis Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.
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Santander acoge desde este lunes el I Encuentro del Deporte Solidario y
Creativo

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) acogerá desde este lunes hasta el miércoles en
Santander el I Encuentro del Deporte Solidario y Creativo, que pretende ser un espacio de reflexión y
encuentro de deportistas, profesionales y técnicos del deporte, educadores y estudiantes, sobre el papel
del deporte en tiempos de crisis, en los que la solidaridad y el desarrollo de la creatividad son principios
fundamentales para gestionar el cambio.
El encuentro está organizado por la Fundación Incorpora Deportistas Solidarios y el Máster en Economía
Creativa, Gestión Cultural y Desarrollo de Universidad Rey Juan Carlos (URJC) y cuenta con el patrocinio del
Ayuntamiento de Getafe y la colaboración del Ayuntamiento de Santander.

También colaboran en este encuentro el Mundial de Baloncesto 2014, el Mundial de Vela 2014, la Candidatura
Olímpica y Paralímpica Madrid 2020, la Fundación Real Madrid, la Fundación Repsol, la Fundación Sanitas, la
Fundación Federación Española de Baloncesto y la Fundación Estudiantes.

Participarán en esta actividad académica Felipe Reyes, José Manuel Calderón, Teresa Perales, Gema Hassen-
Bey, José Luis Abajo, Fernando Romay e Iñaki de Miguel.
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